



Sánchez no respeta ni a las víctimas de su partido: vivimos un mercadeo de votos a cambio de dignidad

- El presidente del Gobierno tiene el descaro y la desvergüenza de negar la evidencia de que ha obligado al PSN a dar la alcaldía de Pamplona a los herederos de ETA a cambio de la investidura

Madrid. 14 de diciembre de 2023. El descaro y la desvergüenza del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, no tiene límites. Pasa por encima de las víctimas del terrorismo de su propia formación política e insulta a inteligencia de todos los españoles.

La moción de censura facilitada por el Partido Socialista de Navarra para entregar la alcaldía a EH Bildu supone una traición a las víctimas del terrorismo, muchas de las cuales han formado o forman parte de su misma corporación política. Los socialistas por lo tanto se traicionan a sí mismos. Sánchez vende de este modo a quienes han ayudado con su vida a asentar el actual estado de derecho y la democracia en España. Le importa poco que éstas personas hayan sido compañeros de filas. Solo piensa en mantenerse en la Moncloa.

Además, y no contento con esto, el presidente del Gobierno insulta la inteligencia de todos los españoles cuando asegura que lo que ha ocurrido hoy en Pamplona no tiene nada que ver con el apoyo que el partido heredero de ETA le dio para su investidura. Como ha ocurrido con la ley de amnistía, la moción de censura de la capital navarra responde a un mercadeo de votos a cambio de dignidad. Y como también ha pasado con la amnistía, los socialistas ya dijeron antes de las elecciones que no harían lo que finalmente han hecho, lo que significa otra doble traición a su electorado.

Ya no importan los valores ni los principios democráticos, solo tergiversar la realidad y manipular el discurso político para justificar actuaciones que avergonzarían a nuestros



padres, muchos de ellos socialistas, que literalmente han dado su vida para que hoy podamos disfrutar de las libertades que tenemos.